

## Nord: Gros contraste dans le prix des maisons de retraites



Illustration d'une maison de retraite à Villeneuve d'Ascq - M.LIBERT/20 MINUTES

A Lille, être retraité, ce n'est pas donné. L'organisme d'orientation en maison de retraite, Retraite Plus, dévoile, ce mardi, les tarifs des maisons de retraite privées pour chaque région. Constat : il existe de fortes disparités entre les prix pratiqués dans les villes moyennes et ceux pratiqués dans les capitales régionales. Le Nord-Pas-de-Calais bon marché

Le Nord-Pas-de-Calais fait partie des régions les moins chères de France. Le coût mensuel moyen d'un séjour en Ehpad y est de 2.360 euros, au même niveau que le Midi-Pyrénées (2.361 euros), loin derrière l'Île-de-France. Seuls la Bourgogne et le Poitou-Charentes proposent une moyenne moins élevée.

Lille dans le top 3 des plus chères

En revanche, Lille appartient au top 3 des villes où les tarifs sont les plus élevés. Le coût moyen mensuel représente 3.055 euros, juste devant Lyon (3.048 euros). Les deux villes les plus coûteuses sont, sans surprise, Paris (4.430 euros) et Nice (3.140 euros).

Retraite inférieure au coût du séjour

«En France, 592.900 personnes sont actuellement hébergées en EHPAD. Le coût de cet hébergement est difficile à assumer pour la grande majorité des personnes âgées et leurs familles, la retraite mensuelle moyenne étant généralement inférieure au coût mensuel d'un séjour», souligne Retraite Plus dans son communiqué